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野 田 市 議 会 

 



９月８日（水） 午前１０時 

順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

１ 政 清 会  木名瀬 宣人 １ 

２ 六 諭 会 濵 田  勇 次 ２ 

３ 公 明 党 西 村  福 也 ３ 

４ 民 主 連 合 小 椋  直 樹 ４ 

５ 日本共産党野田市議団 織 田  真 理 ５ 

６ 市民ネットワーク 小室 美枝子 ６ 
 

 

９月９日（木） 午前１０時 
順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

７ 新 し い 風 栗 原  基 起 ７ 

８ 無 所 属 の 会 谷 口  早 苗 ８ 

９ 地 域 ク ラ ブ 池 田  利 秋 ９ 

10 政 清 会 木 村  欽 一 10 

11 六 諭 会 竹 内  美 穂 11 

12 公 明 党 内 田  陽 一 12 
 

 

９月１０日（金） 午前１０時 
順位 会 派 名 通 告 者 ページ 

13 民 主 連 合 滝 本  恵 一 13 

14 日本共産党野田市議団 星 野  幸 治 14 

15 政 清 会 山 口  克 己 15 

16 六 諭 会 川 崎  貴 志 16 

17 日本共産党野田市議団 長   勝 則 17 
 

※質問時間は１人３０分以内、質問回数は無制限とします。
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質問順位１         質問者 木名瀬 宣人 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 救急搬送の状況につい

て 

１ 直近の救急搬送の状況について 

２ 新型コロナ以外の救急搬送の状況について 

 

２ 新型コロナ感染症の後

遺症について 

１ 後遺症で悩んでいる方に対する相談・サポートについて 

２ 今後増加が予想される児童生徒の後遺症に対する相談・

サポートについて 

３ 新型コロナ感染症の後遺症への理解の周知について 

 

３ 野田市駅西土地区画整

理事業について 

１ 新駅前線への切替スケジュールについて 

２ 新しく整備される暫定駅前広場と歩行者の動線について 

３ 通勤通学時間帯の歩行者の安全確保について 

４ 駅東側の道路の計画について 
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質問順位２         質問者  濵田 勇次 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 新型コロナ感染症にお

ける療養について 

 

１ コロナ感染による救急搬送件数と運用状況について 

２ 感染療養状況及び若年者の感染状況と療養状況につい

て、市の把握している情報をお伺いします。 

３ 自宅療養者及び濃厚接触者への対応について、市の把握

している情報をお伺いします。 

４ 妊婦へのワクチン接種について 

５ 感染妊婦の療養について、市の把握している情報をお伺

いします。 

６ 県及び保健所と市の役割分担及び連携について 

７ 病床逼迫の度合いと臨時医療施設設置に対する野田市

の考え方について 

８ コロナ感染症全般の相談窓口設置について 

 

２ 今上木野崎線（聖華未来

のこども園～国道 16 号

線）の早期着工について 

１ 進捗状況について 

２ 近隣住民に対する進捗状況の広報について 
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質問順位３         質問者  西村 福也 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 奨学金の返済支援につ

いて 

１ 市として奨学金の返済支援制度を設ける考えはないか伺

います。 

２ 市内各企業へ返済支援制度の導入を働きかける考えはな

いか伺います。 

 

２ 暗所視支援眼鏡につい

て 

１ その後の市内の網膜色素変性症の患者数について伺いま

す。 

２ 日常生活用具の対象品目として、暗所視支援眼鏡を追加

する考えはないか伺います。 
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質問順位４         質問者  小椋 直樹 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 新型コロナウイルス感

染対策のためのごみ出し

ルールと清掃職員の感染

対策及び職員体制につい

て 

 

１ 新型コロナウイルス感染対策のためのごみ出しルールの

変更点について伺う。 

２ 清掃職員の新型コロナウイルス感染対策と職員に感染者

が出た場合に人員が補充されるのかについて伺う。 

 

２ 救急隊の感染防止対策

及び救急搬送困難事案へ

の対応について 

 

１ 救急隊の感染防止対策マニュアルの対応はどのようにさ

れているのかについて 

２ 救急搬送困難事案の現状と対応について 

 

３ 災害救助活動従事者の

負担軽減について 

 消防団員の災害救助活動従事中に起こった自家用車の損害

に対する負担軽減について 
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質問順位５         質問者  織田 真理 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 新型コロナウイルス感

染対策について 

 

１ 市政報告に８月 19日現在の自宅療養者が 72名とあるが、

直近では何名おられるのか。 

２ 自宅療養されている方の症状を把握しているのか。 

３ 自宅療養者及び検査結果待ちの方には、どのようなフォ

ロー対策が行われているか把握しているのか。 

４ 医療崩壊を起こさないため、今後体育館などの大型施設

等にて近隣市との協力をし、臨時的医療施設の設置を検討

すべきではないかと考えるが市の見解を伺う。 

５ 誰でもいつでもＰＣＲ検査ができる施設の設置を国・県

との協力の上、設置すべきと考えるがいかがか。 

 

２ 子供たちが通う全ての

施設の新型コロナウイル

ス感染症対策について 

１ 小中学校、公立幼稚園及び公立保育所、学童保育所には

通常と比べてどのくらいの人数の子供が来ているのか。 

２ 菅首相はさきの国会にて、小中学校を 35人学級にしたい

と我が党の議員の質問に対し答えた。終わりの見えないコ

ロナ対策の一つとして密を避けるため、全ての施設のスペ

ースを広く確保すべきと考えるが市の見解を伺う。 

３ 小中学校において給食の提供は行わないとあるが、給食

費の返還や給食で栄養を取れている子供への支援はどのよ

うに考えているのか。 

４ 感染症の仕組みや歴史などを知り、コロナ禍の生活を受

け身ではなく前向きに行動できるような学びの場を、保護

者・教員等も含め検討すべきではないか。 

 

３ 福田地域の避難所につ

いて 

広範囲な地域でもあり高齢世帯も多い。しかし、避難所が

少なすぎる。コロナ対策のことも考えれば、福田体育館を避

難所として活用できるようすべきではないか。 
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質問順位６         質問者 小室 美枝子 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 新型コロナ感染者への

対応について 

 

１ 市のホームページには感染者の状況内訳として入院中、

自宅待機者、入院・ホテル療養等調整中、ホテル療養等の

人数が報告されているが、自宅待機者や入院・ホテル療養

等調整中の方々への対応についてどのような支援が行われ

ているのかを伺う。 

２ 市内での搬送困難事例の発生状況について 

３ 自宅待機中における家族感染のリスクや医療につながら

ず重症化するケースを防ぎ、また、重症化を防ぐ抗体カク

テルの投与を可能にするためにも規模の大きい医療施設の

設置を千葉県に要請すべきと考えるが見解を伺う。 

 

２ 通学路の安全確保につ

いて 

 

１ 過去３年間（平成 30年度から令和２年度）に行った通学

路の点検調査における改善要望箇所数（県の管轄と市の管

轄別）とその年度に改善が見られた箇所数（県の管轄と市

の管轄別）について 

２ 県が行った通学路調査の内容と結果について 

３ 速度制限の見直しを千葉県警に要望する必要性について 

 

３ 商店会街路灯の補助に

ついて 

１ 商店会の減少についての市の見解を伺う。 

２ 街路灯の補助状況について 

３ 他市に見る街路灯の補助状況について 

 

４ 公共施設の利活用につ

いて 

 公共施設で利用されなくなった施設や本来の利用目的とは 

異なる利活用をしている施設について 



7 

質問順位７         質問者  栗原 基起 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 働き方と教育の改革に

ついて 

１ テレワークの導入状況と実施計画について 

２ オンライン教育の実施状況と実施計画について 

３ 導入や実施における問題や課題について 

 

２ 救急体制について １ 救急件数の推移と適正利用の状況について 

２ 日勤救急隊の運用状況と今後の展開について 

３ 複数の災害が重なる状況での出動体制と人員の確保につ

いて 

４ 救急隊が休憩する場所のプライバシーの確保について 

５ 救急需要の増加に伴い救急隊の専従化が必要と考える

が、体制を構築する場合の予算やクリアすべき問題や課題

について 

 

３ 新型コロナウイルスへ

の対策について 

 

１ 野田保健所（千葉県）から支援要請を受け職員派遣がな

されている経緯について 

２ 野田保健所で職員が支援している業務の内容について 

３ 市内の自宅療養者数と世帯情報を保健所と情報共有して

いるのかについて 

４ 保健所の業務である自宅療養者の健康観察などにかかり

つけ医が協力している自治体もあるが、野田市でそのよう

なケースがあるのかについて 
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質問順位８         質問者  谷口 早苗 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 登下校時における児

童生徒等の防犯、交通安

全対策について 

 

１ 通学路における防犯、交通安全対策を図るための基本的

な市の考え方について 

２ 通学路における児童生徒への過去５年間の犯罪件数及び

交通事故件数について 

３ 通学路の防犯カメラや防犯パトロール等による防犯対策

の効果について 

４ 通学路総点検の実施及び合同点検希望箇所における選定

基準について 

５ 通学路改善会議における対策必要箇所及び危険箇所道路

等に係る各関係機関との共通認識及び連携について 

６ 防犯、交通安全教育と通学路危険箇所の啓発活動につい

て 

７ 通学路のより一層の安全を図るための今後の課題と取組

について 
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質問順位９         質問者  池田 利秋 
 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 市の広報紙の配布につ

いて 

 

１ 現在の配布世帯数は 

２ 自治会に加入していない世帯に対しての取組について 

３ 近隣市の配布方法について 

 

２ 水害対策について  事前に救命ボートを自治会に提供の考えは 

 

３ 六丁四反調整池につい

て 

１ 完成の見込みについて 

２ どのくらいの雨量に対処できるのか。 
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質問順位１０        質問者  木村 欽一 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 治水について 

 

１ 野田市の利根川・江戸川流域における流域治水プロジェ

クトの状況及び今後の全体計画について 

２ 同プロジェクトにある開発に伴う流出抑制対策について 

 

２ 商工行政について １ 全国一斉まちゼミの開催及び野田まちゼミの現状につい

て 

２ まちゼミに関する市の関わりについて 

３ コロナ禍の空き店舗対策について 
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質問順位１１        質問者  竹内 美穂 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 東京８号線の整備等に

ついて 

 

１ 令和２年度に取りまとめた都市高速鉄道東京８号線整備

検討調査報告書について 

２ 高速鉄道東京８号線（八潮―野田市間）事業化検討調査

について 

 ①この調査の目的と内容について 

 ②地下鉄８号線建設促進並びに誘致期成同盟会で平成 25、 

26年度に実施した高速鉄道東京８号線（八潮―野田市間） 

事業化検討調査及び野田市単独で平成 29年度から令和２ 

年度にかけて実施した都市高速鉄道東京８号線整備検討 

調査との違いや位置づけについて 

③調査委員会を２階層とした理由と委員等の構成について 

④この調査委員会の第１回会議の会議内容について 

⑤今後この調査結果をどのように活用し、あわせて今後の 

８号線整備に向けた取組の展開について 

３ 新線整備（埼玉高速鉄道地下鉄７号線・有楽町線豊洲―

住吉間）の取組について 

 

２ 自治体ＤＸの先兵とし

てのマイナンバーカード

の普及策について 

 

１ 近隣市を含めたマイナンバーカードの普及状況について

２ マイナンバーカードの利便性について 

３ 窓口の交付体制について 

４ 今後の普及に向けての市独自の施策について 
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質問順位１２        質問者  内田 陽一 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 新型コロナ対策につい

て 

 

１ 市独自の支援策について現状と今後への思いをお聞きい

たします。 

２ ワクチン接種について現状と課題、今後への思いをお聞

きいたします。 

 

２ 新しい部局の設置につ

いて 

防災に特化した部局の設置について今後への展望をお聞き 

いたします。 

 

３ 農福連携と園芸福祉に

ついて 

 

 現状と課題、今後への展望についてお聞きいたします。 

 

４ ネット（アプリ）や電

話を活用した支援策につ

いて 

１ 心の健康を自己チェックできるアプリ等の導入について

御見解をお聞きいたします。 

２ 認知症の早期発見につながる認知機能テストについて御

見解をお聞きいたします。 

３ 子育てを支援するスマホ等のアプリを活用した施策につ

いて御見解をお聞きいたします。 

 

５ 道路不良箇所の対策に

ついて 

 道路を利用されている皆様に御協力をいただく施策につい 

て、現状と今後の推進についてお聞きいたします。 
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質問順位１３        質問者  滝本 恵一 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 通学路の安全について 

 

１ 登下校時の事故件数について 

２ 合同点検での危険箇所について 

３ 要望側と担当課との認識の違いについて 

４ 対応に時間を要する要望について 

５ 改善対策の実施結果について 

６ 子供の目線による通学路の安全点検について 

７ スクールゾーンの見直しについて 

 

２ 野田市内でのながらス

マホ防止対策について 

１ ながらスマホを原因とする事故件数について 

２ ながらスマホを防止するための取組について 

３ ながらスマホ防止の条例化について 
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質問順位１４        質問者  星野 幸治 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 新型コロナウイルス

ワクチン接種について 

 

１ 市民へのワクチン接種状況について、年代別到達点（人

数、接種率）を伺う。 

２ 市の接種方針では医療機関などでの個別接種と市内２会

場での集団接種となっているが、それぞれの予約枠に対す

る到達点（人数、接種率）を伺う。 

３ 介護分野・保育分野・障がい者分野・教育現場関係な

ど、人との接触が前提となる職種へのワクチン接種状況を

伺う。 

４ 市内での副反応の状況はどのようになっているか伺う。 

 

２ 愛宕駅前のホテル誘

致について 

 

１ 市政一般報告の中でホテル誘致は愛宕駅周辺整備のため

不可欠としている根拠について伺う。 

２ ビジネスホテル事業者からの意向調査によっても 100 室

規模のホテル建設は困難との結論の中で、ほかの業態も含

む誘致の再検討を行わなかった理由を伺う。 

３ 同地の土地取得の目的と位置づけ及び歴史的経緯はどの

ようなものだったのか、市の見解を伺う。 

 

３ 市営住宅の補修・改

修計画について 

１ 西大和田第２団地について、市の長寿命化の施設補修・

改修計画はどのようになっているかを伺う。 

２ 市営住宅全体について、補修・改修だけではなく新設の

考えはないか伺う。 

 

４ 愛宕駅東口側の県道

との交差点信号機の安

全対策について 

１ 同地の信号設置に、音（メロディー）の出る装置が必要

と考えるが、市の考えを伺う。 

２ 音（メロディー）の出る信号設備の設置についての基準

等について伺う。 
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質問順位１５        質問者  山口 克己 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 千葉北西連絡道路（国

道 16 号線のバイパス構

想）について 

 

１ 想定されているルートについて 

２ 具体的な活動内容について 

３ 第２回千葉北西連絡道路検討会の内容について 

４ 今後の大まかなスケジュールについて 
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質問順位１６        質問者  川崎 貴志 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 令和３年度全国学力・

学習状況調査について 

 

１ 結果について概要と傾向、分析結果を教えてください。 

２ 結果を受けて、市として考えている子供たちの特性を生

かした教育の方向性やビジョンについて教えてください。 

 

２ 市内小中学校における

健康診断や発育測定の実

施の状況について 

１ 健康診断の結果について、コロナ禍以前と昨年度、本年

度との比較において、子供たちの健康状態、発育状況の変

化した点や傾向を教えてください。 

２ 学校で実施した健康診断の結果、精密検査や治療等の必

要がある児童生徒の再受診の状況について教えてくださ

い。加えてコロナ禍以前と違う点、市で工夫されている点

を教えてください。 

 

３ 令和３年度の各種がん

検診・健康診査の受診状

況について 

１ がん検診・健康診査の受診状況について、コロナ禍以前

と昨年度、本年度の変化や傾向なども含めて教えてくださ

い。 

２ がん検診・健康診査を実施するにあたって、市で工夫さ

れている点を教えてください。 

 

４ 今年度から導入された

ＰａｙＰａｙを利用した

市税等の納付について 

１ ＬＩＮＥ Ｐａｙに加えて今年度から導入されたＰａｙ

Ｐａｙの利用状況について教えてください。 

２ 今後さらに決済業者を増やす予定があるかについても教

えてください。 
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質問順位１７        質問者   長 勝則 

 

 

    項   目          質 問 内 容 

１ 新清掃工場建設につい

て 

 

１ 新清掃工場建設計画の最新の進捗状況について 

２ 新清掃工場建設及び稼働の見通しについて 

３ 防災拠点となるような構想について 

 

２ 空き家対策について １ 市内で所有者による適正管理がされていない空き家の実

態について 

２ 空家対策特別措置法の施行を受けた特定空家等に対する

措置について 

３ 現在策定中の空家等対策計画の進捗状況について 

４ 空き家バンクの活性化に向けての課題と今後の取組につ

いて 

５ 空き家を増やさない今後の取組と課題について 

 

３ 産業廃棄物処理場及び

保管場所について 

１ 市内の産業廃棄物処理場及び届出のみで設置できる保管

場所の件数は把握しているか。 

２ 保管場所近くの住民からの苦情の内容について 

３ 産業廃棄物処理場の建設や保管場所の設置が千葉県に届

けられた場合の野田市の対応について 

４ 産業廃棄物保管場所の設置の規制について 

 

４ 市内事業者等の使用済

み家電の保管について 

１ 使用済み家電を事業者等が保管している場所に対する直

近の実態調査の内容について 

２ 所有者や使用者に対しての市の対応について 

３ 違反をした場合の市の対応策について 

 

５ 関宿地域での資源物、

小型家電の新たな集積所

の設置について 

 関宿地域における集積所の適地選定について 


